

NOËL • Des étoiles pleins les yeux et des bulles de champagne qui affleurent à la surface des assiettes pour accompagner le plus beau repas de l'année, celui du Réveillon de Noël, quand toute la famille est réunie autour d'un repas préparé avec toute l'attention que ce moment tant attendu requiert.

En dressant votre table avec le service Noël, vous créerez une atmosphère féérique qui restera un souvenir joyeux, raffiné et mémorable. Les enfants se souviendront des traîneaux, cadeaux, sapins, cheminées posées au centre des assiettes à dessert, et les adultes s'embrasseront sous le gui.

NOËL • Eyes full of stars and champagne bubbles delicately placed on the surface of the plates to highlight the most beautiful meal of the year, that of Christmas Eve, when the whole family is gathered around the table for a dinner prepared with all the attention that this long-awaited moment requires.

Set your table with the Noel tableware collection to create a magical atmosphere that will remain a joyful, refined and memorable moment. Children will remember the sleighs, gifts, Christmas tree, fireplace arranged in the center of the dessert plates, while the adults will kiss under the mistletoe.



Bernardaud, manufacture française de porcelaine, créée en 1863 à Limoges et aujourd'hui encore familiale, a depuis toujours fait le choix de l'excellence, de la qualité et de la précision. À la pointe du design et de l'innovation, la maison développe des technologies repoussant sans cesse les limites techniques des arts du feu.

Chaque collection habille le quotidien d'un luxe simple et montre que, deux mille ans après ses débuts, la porcelaine demeure une exception.

Bernardaud, the french porcelain company was founded in Limoges in 1863. Still family-owned, the brand has always striven for excellence, quality and precision. Bernardaud remains in the elite of design and innovation, developing technologies that push back the technical limits of porcelain making.

Each collection brings the grace of simple luxury to everyday life and demonstrates that, after two thousand years, porcelain continues to prove its worth as an exceptional material.



BERNARDAUD
NOËL

NOËL



Assiette extra plate D. 31 cm
Ultra flat plate D. 12"



Assiette plate D. 27 cm
Dinner plate D. 10.6"



Assiette plate D. 21 cm
Salad plate D. 8.5"



Assiette plate D. 16 cm
Bread and butter plate
D. 6.5"



Coffret de 4 assiettes assorties D. 21 cm
Set of 4 assorted salad plates D. 8.5"



Assiette creuse à aile haute
D. 22,5 cm
Deep rim soup plate D. 9"



Assiette creuse calotte
D. 19 cm
Coupe soup D. 7.5"



Compotier (80 cl) D. 24 cm
Open vegetable dish
(27 oz) D. 9.4"



Saucière (30 cl) H. 8 cm
Gravy boat (10 oz) H. 3.3"



Plat ovale D. 38 cm
Oval platter D 15"



Verseuse (1 L)
Hot beverage server (34 oz)



Sucrerie (15 cl)
Sugar bowl (5 oz)



Crémier (25 cl)
Creamer (8.5 oz)



Tasse et soucoupe café (8 cl)
Coffee cup & saucer 3 oz 1916/79
Coffret de 2 / Set of 2 1916/21957
Coffret de 4 / Set of 4 1916/22664



Tasse et soucoupe thé (13 cl)
Tea cup & saucer 4.5 oz 1916/89
Coffret de 2 / Set of 2 1916/22665
Coffret de 4 / Set of 4 1916/22666



Mug
(33 cl) / (11 oz)
1916/7348



Vide-poches D. 20 x 16 cm
Rectangular ashtray D. 8 x 6.5"



Plateau D. 22 x 19,5 cm
Rectangular tray D. 8.5 x 7.5"
Pot + bougie parfumée 200g
Tumbler + candle home
fragrance 200g



REF

1917/2134

1916/21761

1916/17

1917/3

1916/23334

1918/21896

1916/26

